

LEARN

Polsek Surade Polres Sukabumi dalam Merangkul Kedekatan dengan Masyarakat Melalui Safari Shalat Subuh

Sukabumi - SUKABUMI.LEARN.WEB.ID

May 23, 2024 - 09:37



Polsek Surade Polres Sukabumi dalam Merangkul Kedekatan dengan Masyarakat Melalui Safari Shalat Subuh

Kapolsek Surade, IPTU Ade Hendra S.Pd, telah menggerakkan langkah-langkah komitmen dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat melalui kegiatan yang penuh makna. Pada Kamis, 23 Mei 2024, tepat pukul 04.30 WIB, langit masih gelap ketika Bripda Billy, Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, memimpin anggota Polsek Surade untuk melaksanakan giat yang istimewa di Masjid Al Ikhlas, Desa Buniwangi, Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi.

Safari shalat Subuh bukan sekadar ritual keagamaan, melainkan sebuah wadah bagi Polri untuk mengukuhkan ikatan emosional dengan warga masyarakat. Dalam kesempatan yang penuh kebersamaan tersebut, para anggota Polsek tidak hanya meraih barakah dari shalat berjamaah, tetapi juga membangun jalinan silaturahmi yang erat dengan jamaah masjid yang turut serta dalam kesempurnaan ibadah di pagi yang syahdu.

Di tengah kesunyian dini hari, langkah-langkah kaki yang tegas dari Bripda Billy dan rekan-rekannya tidak hanya meninggalkan jejak di jalanan desa, melainkan juga meninggalkan kesan yang mendalam dalam hati masyarakat. Kapolsek Surade, melalui Bripda Billy, menegaskan bahwa kepolisian bukanlah sekadar penegak hukum, tetapi juga sahabat dan penjaga keamanan yang selalu hadir dalam setiap kesempatan, bahkan di waktu-waktu yang paling suci.

Selama kegiatan berjalan, suasana yang penuh kekhikmatan tidak terelakkan. Shalat yang dilakukan bersama, penuh khidmat, memancarkan sinar kebaikan yang meresap ke seluruh lapisan masyarakat. Ketika fajar mulai merekah, ketenangan hati pun masih terasa dalam benak jamaah masjid yang turut serta. Mereka tidak hanya merasakan kehadiran Allah dalam ibadahnya, tetapi juga kehangatan persaudaraan yang dihadirkan oleh jajaran Polsek Surade.

Momentum yang disuguhkan oleh kegiatan ini tidaklah sekadar ritual rutin, melainkan sebuah pembuktian nyata bahwa kepolisian tidak hanya berada di atas panggung kekuasaan, tetapi juga di tengah-tengah kehidupan masyarakat, menjadi pelindung, penolong, dan penegak keadilan yang selalu siap sedia memberikan pelayanan yang terbaik.

Dengan demikian, dari sudut pandang yang lebih luas, safari shalat Subuh yang dilakukan oleh Polsek Surade bukanlah hanya sekadar kegiatan ibadah, melainkan sebuah manifesto nyata akan komitmen Polri dalam merangkul kedekatan dengan masyarakat, memperkuat ikatan emosional yang bersumber dari rasa kebersamaan, persaudaraan, dan kecintaan akan kebaikan bersama.